



## Für Grundschule gespendet

**Reisbach.** (mb) Die Schüler der Klassen 4a, 4b und 4c machen sich in Bälle auf dem Weg ins Schullandheim. Zu diesem Anlass erhielten sie Besuch von Thomas Wimmer, Leiter der VR-Bank Ostbayern-Mitte eG, Filiale Reisbach. Und dieser erschienen in einer besonders schönen Mission. Denn, am Montag, 13. Februar, starten insgesamt 65 Kinder der drei vierten Klassen der Grundschule für eine außergewöhnliche Woche ins Schullandheim Habischried. Da kam die finanzielle Unterstützung durch die VR-Bank gerade recht, denn, wie auch in den Vorjahren trug man mit dieser Gabe dazu bei, dass die Fahrt für die Teilnehmer etwas günstiger wird. Demnach 300 Euro gegeben. Rektorin Birgit Ehrenreich hieß im Beisein

einiger Viertklässler Thomas Wimmer willkommen. Wie sie erläuterte, ist es an der Grundschule schon Tradition, mit den „Großen“ nach Habischried zu fahren, wo die Buben und Mädchen fünf ereignisreiche Tage in Gemeinschaft verbringen. Sie dankte für generelle Unterstützung durch die VR-Bank, wovon alle Schüler profitieren. Thomas Wimmer wünschte den Schülerinnen und Schülern eine schöne Zeit. Nachdem auch verschiedene Spiele vorbereitet sind, brachte er zudem eine ganze Tasche voller Preise mit, die während der Woche an die erfolgreichsten Teilnehmer vergeben werden. Er wünschte viel Freude und viele schöne Erlebnisse, an die sie sich noch lang zurückerinnern können.

Foto: Bergbauer